

PLATINUM POWER CONFORTE SA POSITION DE PIONNIER EN AFRIQUE ET ANNONCE UNE AUGMENTATION DE CAPITAL DE 30 MILLIONS DE DHS

Casablanca, le 26 mars 2015

Platinum Power, opérateur dans le secteur de l'énergie, de l'eau et de l'environnement en Afrique, vient de procéder avec succès à une augmentation de capital d'un montant total de 30 millions de Dirhams, souscrite pour l'essentiel par son actionnaire de référence le fonds d'investissement américain Brookstone Partners.

L'actionnaire de référence Brookstone Partners réaffirme sa confiance dans le potentiel de Platinum Power

L'augmentation de capital de Platinum Power a été majoritairement souscrite par son actionnaire de référence, le fonds d'investissement américain Brookstone Partners, présent sur le continent depuis cinq ans via son entité africaine Brookstone Africa.

Brookstone Africa a créé le premier fond OPCR (Organisme de placement en capital risque) au Maroc et a également été la première entité labellisée CFC (Casablanca Finance City) en mars 2012.

Doté de capacités financières accrues, Platinum Power est désormais à même de réaliser dans les meilleures conditions son plan de développement particulièrement ambitieux, avec un pipeline de projets de plus de 1000 MW sur le continent africain.

Cette augmentation de capital complémentaire va permettre de finaliser le développement des projets en cours, notamment en menant à terme les différentes études techniques, préalables et nécessaires à la réalisation de tout projet d'infrastructure et d'énergie.

Platinum Power poursuit avec succès son développement en Afrique

Platinum Power, société marocaine dont le siège se situe à Casablanca, développe à travers un modèle économique innovant, des projets destinés à produire en Afrique une énergie propre et accessible à un coût compétitif.

Platinum Power est particulièrement présente dans le secteur des énergies hydroélectriques, mais se renforce également dans l'éolien et le solaire photovoltaïque.

Le 21 janvier 2015, un protocole d'accord portant sur le développement et la construction de complexes hydroélectriques pour un montant global de 7 milliards de Dirhams, a été signé



par M. Omar Belmamoun, président - directeur général de Platinum Power et M. Adama Toungara, Ministre ivoirien de l'Energie et du Pétrole. Ces barrages, situés dans la région centre ouest de la Côte d'Ivoire, offriront une capacité de production électrique de plus de 200 MW.

En parallèle, les équipes de Platinum Power développent d'autres projets en Afrique subsaharienne, notamment au Cameroun, avec le complexe hydroélectrique de Makay qui représentera une capacité de production électrique de 400 MW.

Platinum Power a développé les premiers barrages privés au Maroc sur les sites de Bouteferda, Tillouguite Amont et Aval, respectivement sur Oued El Abid (province de Béni-Mellal) et Oued Ahansal (province d'Azilal). Un programme éolien est également en cours de développement dans les régions d'Essaouira et de Midelt.

A propos de

Platinum Power SA est un opérateur africain spécialisé dans le développement, le financement, la construction et l'exploitation de projets de production d'énergie à partir de sources renouvelables. Véritable pionnier dans son secteur, cet opérateur indépendant d'énergie est présent au Maroc, en Côte d'Ivoire et au Cameroun, avec un pipeline de près de 1000 MW de projets hydroélectriques et éoliens.

Contact Presse Hopscotch Système Africa

Casablanca Agnès Guillard aguillard@hopscotchsysteme.com +212 6 00 39 59 39

Paris Karl Lawson klawson@hopscotchsysteme.com +33 6 15 60 39 62